



*“2021 Año de Homenaje al Premio Nobel de la Medicina Dr. César Milstein”*

## **PROYECTO DE RESOLUCION**

**La Cámara de Diputados de la Nación...**

### **RESUELVE:**

Declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación el libro titulado “PLUTOCRACIA INFAME” de ediciones CICCUUS, libro que a través de un compilado de textos nos invita a conocer la relación entre la desinformación y la plutocracia que gobernó nuestro país durante el periodo 2015-2019.

#### **Firmante:**

Correa, Walter



## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El presente proyecto tiene como objeto declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación el libro titulado "PLUTOCRACIA INFAME", cuyo compilado de textos abarca la relación entre la desinformación y la plutocracia, que gobernó nuestro país durante el periodo 2015-2019.

Como fundamento de este proyecto, debemos utilizar no solo el contenido histórico de la pieza literal, sino también las distintas entrevistas que brindó su autor, el secretario general de la Federación Gráfica Bonaerense (FGB), Héctor "Gringo" Amicheti, mediante las cuales nos invita a tomar la historia y sus hechos más relevantes, en un contexto continuado por el cual podemos analizar, y tomar como conclusión, que las profundas diferencias que se tienen como fuente de las disputas entre la denominada "oligarquía nacional" y el "pueblo trabajador", lejos están de saldarse.

Así es que en el año 2015 una PLUTOCRACIA, palabra que da origen al título del libro, se hace del control del Gobierno nacional. Para refrescar el conocimiento diremos que plutocracia se denomina a un gobierno oligárquico, que gobierna la sociedad, o la controla por una minoría formada por sus miembros más ricos.

En el año 2015 por el voto popular, "por primera vez en la historia", la oligarquía llega al gobierno. Decimos por primera vez por el voto popular, porque es menester recordar que la irrupción en el poder estatal de este grupo minoritario, hasta el año 2015 se había producido mediante golpes de estados "cívicos militares", con saldos nefastos de muertos y desaparecidos, la cara visible y simpática de ese grupo fue Mauricio Macri, a quien potenciaron desde los medios hegemónicos de comunicación, para conquistar el voto del pueblo trabajador, logrando su objetivo y constituyéndose en gobierno el 10 de diciembre de 2015. Empero, a diferencia de las experiencias anteriores en esta oportunidad, la "plutocracia" fue ejecutada en su máxima expresión, de forma tal que los más altos cargos ministeriales fueron desempeñados por los CEOs de las empresas más poderosas radicadas en la Argentina, de esta manera pasaron de estar detrás de un gobierno a ser los ejecutantes directos de sus deseos.

El arribo al poder estatal de esta "plutocracia infame" no se produjo sino por la desinformación en la que fue inmerso nuestro pueblo, el ocultamiento que su enemigo hábilmente sabe realizar respecto de sus verdaderos intereses, operación que llevan adelante desde la concentración de los medios de comunicación y la repetición automática y sistemática de lo que ellos quieren que sea noticia a lo largo y ancho de la nación, formando la opinión pública favorable a sus interés.



Este proceso, contó a su vez con la incapacidad de lucha por parte de las organizaciones libres del pueblo, que no pudieron o no supieron contrarrestar ese esquema mediante el cual la “oligarquía” pretendía instalar “la plutocracia infame”, tal es así que una vez instalada en el poder, distintas organizaciones del campo popular desarrollaron una etapa de dialogo con esta minoría gobernante, siendo siempre estéril todas y cada una de las charlas en términos de beneficios para el pueblo.

El 12 de agosto de 2016 se enciende un faro, una luz que nos comienza a guiar una vez más a lucha por la liberación de la patria, tiene lugar en el estadio de Ferrocarril Oeste la presentación en sociedad de la llamada “CORRIENTE FEDERAL DE LOS TRABAJADORES”, allí confluyen distintos dirigentes sindicales que entienden junto a los compañeros y compañeras que representan, que el dialogo con esos sectores políticos es inviable, y rescatando los proyectos de país más destacados de la historia del movimiento obrero organizado, (La Falda 1957, Huerta Grande 1962, CGT de los Argentinos 1968 y los 26 puntos de Saúl Ubaldini) da inicio a un plan de lucha, que en poco tiempo poniéndose al frente de temas tan delicados como el endeudamiento y los tarifazos, comienza a sumar adhesiones y permite crear las condiciones necesarias para ver como una posibilidad cada vez más cierta el triunfo en las elecciones, que finalmente se dio en el año 2019, volviendo a constituirse como gobierno el 10 de diciembre de ese año un proyecto nacional y popular conducido por el presidente Alberto Fernández, y la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner.

A modo de conclusión, podemos decir que el libro “Plutocracia Infame”, plantea en un recorrido histórico que nos muestra como la denominada “oligarquía”, jamás cesa en su accionar y como a ese accionar el movimiento obrero organizado y el campo popular, lo van enfrentando sistemáticamente.

Por los fundamentos expuestos solicito a mis pares el acompañamiento en el presente proyecto de resolución.

**Firmante:**

Correa, Walter